

# *Acompaña brigada médica cubana lucha de Jamaica frente a la Covid-19*

---



Kingston, 6 abr (RHC) La Brigada Médica de Cuba (BMC) acompaña la lucha de Jamaica ante la pandemia Covid-19 y fortalece su labor con la incorporación de los 138 cooperantes llegados recientemente.

De acuerdo con el doctor José Armando Arronte, jefe de la BMC, este grupo de colaboradores ingresa desde este lunes a las instituciones hospitalarias, luego de finalizar el período de cuarentena, a fin de complementar el trabajo del resto de los profesionales cubanos.

Arronte confirmó que personal de la BMC ya presta sus servicios en las cuatro regiones y las 14 parroquias de la isla.

"Todos están con muy buen ánimo y bien de salud, cumpliendo las medidas de protección y los protocolos sanitarios para vencer esta batalla contra la Covid-19", afirmó el galeno cubano.

El nuevo grupo de profesionales de la Mayor de las Antillas está distribuido por todo el territorio jamaicano, con mayor presencia de médicos, enfermeras y tecnólogos en las regiones Sur-Este y

Occidental, para un total de 433 brigadistas que apoyan el enfrentamiento a la pandemia.

Los 138 especialistas cubanos de la salud recibieron en La Habana una preparación en el Instituto Pedro Kouri, sobre el tratamiento de enfermedades infecciosas y en particular la Covid-19.

Cuba y Jamaica renovaron en febrero último el Acuerdo Bilateral de Asistencia Técnica en materia de Salud por otros tres años, el cual inició en 2015 y favorece la atención especializada en diferentes áreas.

Este domingo Jamaica reportó tres nuevos casos positivos y la cifra de contagios por la Covid-19 ascendió a 58. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/218889-acompana-brigada-medica-cubana-lucha-de-jamaica-frente-a-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**